



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden- Württemberg

📅 20.01.2016

WOHNEN

Initiative für mehr bezahlbaren Wohnraum

Baden-Württembergs Finanz- und Wirtschaftsminister Nils Schmid begrüßt die Initiative von Bundesbauministerin Barbara Hendricks ausdrücklich, für mehr Investitionen in bezahlbaren Wohnraum zu sorgen.

„Die Initiative von Bauministerin Hendricks ist genau richtig. Wir brauchen jetzt eine echte Offensive für bezahlbaren Wohnraum - nicht nur für Flüchtlinge, sondern für alle Menschen in unserem Land“, sagte er am 20. Januar 2016. „Dazu brauchen wir jetzt auch endlich Klarheit bei der steuerlichen Förderung von bezahlbaren Wohnungen. Bundesfinanzminister Schäuble muss bei diesem Thema endlich unsere Vorschläge aufgreifen und Tempo machen.“

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/initiative-fuer-mehr-bezahlbaren-wohnraum-3>